

Polsek Takokak Gelar Patroli Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

May 31, 2024 - 11:37



Polres Cianjur Polda jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melakukan patroli malam pada Jumat, 31 Mei 2024, dalam upaya mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya. Patroli malam tersebut dilaksanakan secara rutin guna memastikan keamanan pada malam hari yang seringkali rentan terhadap berbagai potensi gangguan.

Dalam patroli malam ini, personel Polsek Takokak menyisir berbagai lokasi

strategis yang dikenal sebagai titik rawan kamtibmas, termasuk area perumahan padat penduduk, pusat perbelanjaan, dan tempat-tempat keramaian lainnya. Mereka juga melakukan pendekatan dialogis dengan warga sekitar untuk menggali informasi terkini terkait potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi.

Kapolsek Takokak, AKP H. MARTA WIJAYA, menyatakan pentingnya kegiatan patroli malam sebagai salah satu upaya preventif dalam menekan angka gangguan kamtibmas di wilayahnya. "Patroli malam ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat pada malam hari. Dengan kehadiran personel patroli, diharapkan dapat mencegah tindakan kriminal dan memberikan ketenangan bagi masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolsek Takokak menekankan bahwa partisipasi dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sangatlah penting. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk ikut serta aktif dalam menjaga keamanan wilayah. Laporkan segala hal yang mencurigakan kepada kami agar dapat segera ditindaklanjuti," tambahnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, juga menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap dedikasi serta kinerja personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan malam hari. "Saya mengapresiasi kerja keras dan keberhasilan Personel Polsek Takokak dalam menjalankan tugasnya. Semoga upaya-upaya yang dilakukan dapat terus meminimalisir gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Cianjur," tutur Kapolres.